

なわとび月間、みんなずいぶん上手になりました！

12月に入り、雪もちらつき初め、今朝は朝の冷え込みに駐車場に氷がはっていました。本格的な冬を迎え、市内の他校ではインフルエンザで学級閉鎖になっているところもありますが、かわちっこは元気になわとびに取り組んでいます。1年生の頃とはぶのがやっとなった2年生が、1年間でみんなリズムよく跳べるようになってようになって感心したり、3人の1年生がみるみる上手になって、二重跳びに挑戦している子も出てきたり子どもたちの上達に驚いています。



毎週水曜日は、縦割りグループでの教えあいや大縄をしています。怖がっていた児童もみんなでタイミングを教えてもらいどんどん跳べるようになっていきます。寒い季節の運動量確保にも、バランス感覚を養うのにも縄跳びは最適ですね。



お願い！ 1/24、2/7にスキーの講師できる方いらっしゃいませんか？

3学期から、例年通りスキー授業を毎週金曜日に予定しています。何人もの地域の方々・保護者の方々に今年もご協力をいただけることになりました。ただ、1/24(金) 2/7(金)の両日につきましては、講師の方々の都合がつかず、人数が不足している状況です。地域の方保護者の方で可能な方はいらっしゃいませんか？もし、どちらか1日でも参加していただけるようなら学校272-2516まで連絡をいただくと幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

4年生が集合学習で、豆腐づくりにチャレンジしました。

12月4日、4年生が白嶺小学校で豆腐づくりを通して白峰小・白嶺小・鳥越小の子どもたちと交流を深めてきました。人数が少ないこともあって遠慮がちでしたが、司会を大きな声ですることができました。私（校長）も午前中同行しましたが、プロの方に教えてもらって作ったできたての豆腐はとてもおいしかったです。

5年生の6月には白山麓少年自然の家で宿泊体験をします。白山麓他校との交流の中でも自分をしっかり表現できる力、コミュニケーションを取る力をつけていきたいですね。



自学がんばり賞の表彰をしました。自分をいっぱいほめてください

12月11日のなかよし集会で、自学がんばり賞の表彰をしました。自分のがんばりをふりかえることはとても大きな意味があります。自分をほめて自信を持ってもっと上を目指してくださいね。集会でお話したことは次回校長コラムで紹介します。

4年生 小川 昊さん 小塚 優喜さん（1・2・3冊目）

5年生 坂田 結来さん 島田 日和さん 横田 有里さん 横山 珠里さん

6年生 北川 怜奈さん（2・3冊目） 村上 彩梨さん（3冊目）

